

Persiapan OPS LILIN (Natal 2023 dan Tahun Baru 2024) Kapolsek Pabuaran didampingi Para Kanit Sambang dan Silaturahmi ke Kanyor Dishub Provinsi Jabar

Panji R - CIREBON.GO.WEB.ID

Dec 15, 2023 - 13:06



Pabuaran - Jalin sinergitas dan meningkatkan kinerja lintas Sektor Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. didampingi para Kanit melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke Kantor Dishub Provinsi Jabar dalam rangka persiapan OPS Lilin (Natal 2023 dan Tahun Baru 2024) dan menciptakan situasi Kamtibmas dan Kamseltibcar Lantas menjelang OPS LILIN / Nataru 2023 / 2024 Pada Jum'at (15/12/2023).

Dalam sambang dan silaturahmi kali ini Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH didampingi oleh Para Kanit disambut baik oleh Kepala Terminal Ciledug Dishub Provinsi Jabar Sdr. Edy P. beserta Staf Terminal Ciledug.

Selain mempererat hubungan kerja juga berkoordinasi terkait kesiap siagaan untuk menghadapi OPS LILIN (Natal 2023 dan Tahun Baru 2024) dan langkah-langkah dalam mengatasi Kamseltibcar Lantas dalam mengurai kemacetan dan meminimalisir angka kecelakaan di jalan apalagi kegiatan Natal dan Tahun Baru kali ini bertepatan dengan kegiatan OPS Mantap Brata 2024 // Pemilu 2024 sehingga tingkat kerawannya berbeda dengan tahun sebelumnya. Untuk itu mari kita jaga dan pelihara Kamtibmas ini dengan baik sehingga masyarakat dalam melaksanakan kegiatan merasa aman, nyaman dan kondusif.

Kapolsek menambahkan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat menhadapi OPS LILIN (Natal 2023 dan Tahun Baru 2024) Kami siap bekerjasama dengan semua Instansi terkait lainnya untuk menciptakan situasi Kamtibmas dan Kamseltibcar Lantas yang aman, nyaman dan kondusif. " ujar Kapolsek"

Tidak hanya itu, ia juga meminta agar Kepala Terminal Ciledug dan Stafnya bisa selalu berkomunikasi dengan pihak Kepolisian dan jika ada permasalahan di lapangan informasikan kepada pihak Kami.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman.S.IK.,MH melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. menambahkan bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi di Kanto Dishub Provinsi Jabar/ Kepala Terminal Ciledug merupakan kerjasama lintas Sektor yang harus ditingkatkan guna memperbaiki pelayanan kepada masyarakat baik dibidang Kamseltibcar Lantas maupun di bidang Keamanan dan ketertiban masyarakat. Apalagi menjelang OPS LILIN (Natal 2023 dan Tahun Baru 2024) dan menghadapi OPS Mantap Brata 2024 / Pemilu 2024 tingkat kerawanan baik Kamtibmas maupun Kamseltibcar Lantas harus dikelola dengan baik tentunya dengan meningkatkan kerjasama yang solid. "ujarnya"